

歩み

~Just keep on walking it!

No. 34 2022. 12. 16

冬休みまであと1週間です

24日からうれしい楽しい冬休みが始まります。クリスマスやお正月…。コロナ禍ではありますが、子どもも大人もなんとなくワクワクする年末年始です。

学校でも冬休みの生活・学習のめあてを考えました。計画表も配付しますのでご覧いただき、冬休み中の予定を確認するなどご活用下さい。

長い休みを控え、子ども達も気持ちがいっぱいになります。気を引き締めて、残りの1週間を過ごしていきたいと思えます。

スケート学習の準備をお願いします!

冬休み明けから、スケート学習が始まります。6年生になり、グンと背が伸びた子もいると思います。スケート靴や、ウエアのサイズがきちんと合っているか確認をお願いいたします。下のイラストを参考にして、道具がきちんとそろっているかお子さんとチェックしてみてください。



★スケート学習の感染対策について★

滑走中はマスクを外しても良いですが、準備体操や紐縛りの時まではマスクを着用します。マスク内が蒸れてぬれてしまうこともあるので、**スケートバッグに予備のマスク数枚とマスクを外した時に入れる袋(マスクケース)を準備しておいてください。**

また、滑走中のマスク替わりとして、ネックウォーマーの着用も推奨します。ご家庭にあれば、持たせてあげてください。

★お知らせとお願い★

- ・来週 1 週間かけて、学習道具を少しずつ持ち帰ります。持ち帰り用袋を毎日かばんに入れて持っていき、声掛けをお願いいたします。
- ・22 日(木)に大掃除があります。ゴム手袋やメラミンスポンジ等、持っていきたいお掃除グッズがあればお子さんに持たせてあげてください。